

Rheinland-Pfalz

Klima-Mail ans Ministerium

[22.10.2014] Bürger in Rheinland-Pfalz sollen sich an der Erarbeitung eines Klimaschutzkonzepts beteiligen. Vorschläge können per E-Mail eingereicht werden.

In Rheinland-Pfalz ist am 23. August 2014 das Landes-Klimaschutzgesetz in Kraft getreten. Im Ministerium für Wirtschaft, Klimaschutz, Energie und Landesplanung wird nun ein Konzept erarbeitet, wie das Klima am besten und möglichst weitreichend geschützt werden kann. Darin sollen auch die Ideen und Anregungen der Bürger einfließen. Wie das Ministerium mitteilt, wurde dazu jetzt eine „Mitmach-Seite“ im Internet freigeschaltet. Per E-Mail können sich die Bürger in den Prozess für das Klimaschutzkonzept des Landes einbringen. Wirtschafts- und Klimaschutzministerin Eveline Lemke (Bündnis 90/Die Grünen) rief die Bürger zur Teilnahme auf: „Wir brauchen viele Ansätze, um die Treibhausgasemissionen weiter zu mindern und das Klima besser zu schützen. Dazu brauchen wir eine breite Beteiligung vieler. Schon heute wollen wir Anregungen für mehr Klimaschutz aufgreifen und einarbeiten.“

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, Evelin Lemke, Rheinland-Pfalz